



COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

UN DEUXIÈME DÉVOILEMENT OFFICIEL POUR LES CRÉATIONS D'ORIGINE ACHIGANOISE À SAINT-ROCH-DE-L'ACHIGAN

SAINT-ROCH-DE-L'ACHIGAN — 24 avril 2023. Le Comité des créations d'origine achiganoise (COA) est fier d'inviter la population au deuxième lancement officiel des créations d'origine achiganoise, une certification internationale extraordinairement exclusive ayant pour objectif de mettre en lumière les produits et les créations exceptionnelles qui font de Saint-Roch-de-l'Achigan un endroit unique au monde où il fait bon vivre. L'événement se déroulera le jeudi 18 mai à 19 h au sous-sol de l'église. Lors de ce deuxième dévoilement, les premiers nominés seront présents afin d'accueillir les trois nouvelles créations dans le but de marquer l'agrandissement de la famille COA.

«À titre de présidente, j'ai le privilège de vous inviter au deuxième dévoilement du COA. Ayant à cœur le bien-être de notre communauté et le savoir-faire de ce qui se fait de mieux dans notre belle Municipalité, nous avons très hâte de vous faire découvrir nos certifiés qui sont distinctifs et particuliers. Cet événement est une occasion en or pour se rassembler et célébrer le talent local.» Carole Brisebois-Vendette, présidente du comité COA et conseillère municipale du district 4 à Saint-Roch-de-l'Achigan.

«C'est un honneur pour nous de souligner notre histoire, notre talent, notre créativité, mais surtout ce qui fait de Saint-Roch-de-l'Achigan une localité unique au monde! Lors de ce deuxième dévoilement, trois nouvelles créations seront présentées. Le Comité a travaillé fort pour faire ressortir du lot des créateurs et des créatrices exceptionnels qui ont Saint-Roch-de-l'Achigan tatouée sur le cœur. C'est un rendez-vous ouvert à tous à ne pas manquer pour mettre de l'avant ce que l'on fait d'unique chez nous.» Sébastien Marcil, maire de la Municipalité de Saint-Roch-de-l'Achigan.

À propos des créations d'origine achiganoise

Le comité COA (création d'origine achiganoise) s'est inspiré de la certification «Fabrication d'origine caxtonienne» lancée par Fred Pellerin et deux complices à Saint-Élie-de-Caxton, en Mauricie. L'appellation «FOC» fut créée pour mettre en valeur les produits, les services et les œuvres qui se démarquaient dans ce village. Suscitant énormément de réactions positives locales, d'autres municipalités ont décidé de développer une appellation unique, dont Saint-Camille (Fabrications d'origine camilloise — FOC), L'Isle-aux-Coudres (Fabrications d'origine marsouine — FOM) et Petit-Saguenay (Produits originaux de Petit-Saguenay — POPS). Saint-Roch-de-l'Achigan est la 5^e municipalité au Québec à adhérer à ce beau mouvement d'appellation d'origine locale et, surtout, contrôlée.

À propos de l'événement

Le dévoilement aura lieu, le jeudi 18 mai à 19 h, au sous-sol de l'église située au 1188, rue Principale à Saint-Roch-de-l'Achigan. La participation à l'événement est gratuite. Pour plus de renseignements, consultez :

- Le site Web de la Municipalité : <https://www.sra.quebec/creation-dorigine-achiganoise>
- L'événement Facebook : <https://fb.me/e/26nbnym3o>

- 30 -

Source

Sarah Aubin Primeau
Communications et relations publiques
Municipalité de Saint-Roch-de-l'Achigan
450.588.2326, poste 7996 ou 514.210.6572
communication@sra.quebec